

## Dua Juta Rakyat Thailand Sudah Berikan Suara Lebih Awal

**BANGKOK(IM)** - Masyarakat Thailand mengantre di depan tempat pemungutan suara untuk memberikan hak suara lebih awal dalam pemilihan parlemen pada 14 Mei mendatang. Sudah lebih dari dua juta dari 52 juta pemilih hak suara yang memberikan haknya.

“Saya berharap melihat perubahan dalam pengelolaan pemerintahan,” kata Gosol Pungtaku, salah satu dari 800 ribu warga Bangkok yang mendaftar pemilihan awal satu hari di ibukota, Minggu (7/5).

Pemilih lain Siriporn Namphet yang berusia 34 tahun mengatakan ia memberikan suara demi perubahan. “Seperti melihat apa yang telah pemerintah sebelumnya lakukan dan kini berharap pemerintah baru mengambil lebih efektif,” katanya.

Berdasarkan peraturan pemilihan umum Thailand pemilih suara adalah warga yang

berusia 18 tahun ke atas. Pemilihan tahun ini dapat mengubah status quo pemerintah konservatif pro-militer yang dipimpin mantan jenderal Prayuth Chan-ocha selama lebih dari delapan tahun.

Prayuth merebut kekuasaan lewat kudeta pada tahun 2014 dan menjadi perdana menteri setelah pemilihan 2019 yang menurut kritikusnya dirancang untuk menguntungkan bagi pemimpin junta militer. Tuduhan ini dibantah pemerintah Prayuth.

Jajak pendapat menunjukkan partainya jauh tertinggal dari partai-partai oposisi. Partai Pheu Thai, kelompok populis yang memenangkan lima pemilihan umum sebelum 2019 dan dikudeta Prayuth, menjadi partai unggulan dalam jajak pendapat.

Sementara partai oposisi lainnya, Partai Move Forward di urutan kedua. Pemilihan parlemen untuk mengisi 500 kursi House of Representative. ● tom



IDN/ANTARA

### Loncat Indah SEA Games di Kamboja

Atlet loncat indah putri Indonesia Gladies Lariesa Garina menunjukkan medali perak usai upacara penyematan saat SEA Games 2023 di Aquatics Center, Morodok Techno National Stadium, Kamboja, Senin (8/5). Gladies Lariesa Garina meraih medali perak loncat indah nomor papan 3 meter putri dengan total skor 273.10 sementara atlet loncat indah Malaysia Kimberly Bong Qian P meraih medali emas dengan total skor 276.30 dan atlet loncat indah Malaysia Ong Ker Ying meraih medali perunggu dengan total skor 248.70.

## Rusia Luncurkan Gelombang Serangan Besar-besaran di Seluruh Ukraina

Rusia mengintensifkan penembakan di Kota Bakhmut dengan harapan dapat merebutnya.

**MOSKOW(IM)** - Rusia meluncurkan gelombang serangan besar-besaran di Kiev dan di seluruh Ukraina yang menyebabkan kehancuran dan cedera. Pejabat Ukraina pada Senin (8/5) mengatakan, setidaknya lima orang terluka akibat serangan Rusia di Kiev, sementara rudal Rusia membakar gudang bahan makanan di Kota Odesa dan ledakan dilaporkan di beberapa wilayah Ukraina lainnya.

Serangan baru terjadi saat Moskow bersiap untuk parade Hari Kemenangan pada Selasa (9/5). Peringatan ini penting

bagi Presiden Vladimir Putin yang telah membangkitkan semangat tentara Soviet ketika mengalahkan pasukan Nazi Jerman. Peringatan ini untuk menyatakan bahwa Rusia akan mengalahkan Ukraina yang berada dalam cengkeraman inkarnasi baru Nazisme.

Rusia mengintensifkan penembakan di Kota Bakhmut dengan harapan dapat merebutnya pada Selasa. Tiga orang terluka dalam ledakan di distrik Solomyanskiy, Kiev dan dua lainnya terluka ketika puing-puing pesawat tak berawak jatuh ke distrik Sviatoshyh.

Administrasi militer Kiev mengatakan, puing-puing drone jatuh di landasan pacu bandara Zhuliany, yaitu salah satu dari dua bandara penumpang di Kiev. Tapi insiden itu tidak menyebabkan kebakaran, dan layanan darurat bekerja di lokasi.

Selain itu, di distrik Shevchenkivskiy puing-puing pesawat tak berawak tampaknya menghantam gedung dua lantai, sehingga menyebabkan kerusakan. Saksi Reuters mengatakan mereka telah mendengar banyak ledakan di Kiev. Sementara pejabat setempat mengatakan, sistem pertahanan udara menangkis serangan tersebut. Sejauh ini belum diketahui berapa banyak drone yang diluncurkan di Kiev.

Juru bicara administrasi militer Odesa, Serhiy

Bratchuk, mengunggah sejumlah foto di saluran Telegramnya yang menunjukkan sebuah bangunan besar dilalap api. Menurutnya insiden itu disebabkan oleh serangan Rusia terhadap gudang bahan makanan. Setelah peringatan serangan udara dibunyikan selama berjam-jam di sekitar dua pertiga wilayah Ukraina, ada laporan media tentang suara ledakan di wilayah selatan Kherson dan di wilayah Zaporizhzhia di tenggara.

Vladimir Rogov, seorang pejabat lokal yang ditempatkan Rusia di Zaporizhzhia, mengatakan bahwa pasukan Rusia menyerang sebuah gudang dan posisi pasukan Ukraina di Orikhiv. Secara terpisah, pasukan Rusia menembaki delapan lokasi di wilayah Sudy di Ukraina timur laut

pada Minggu (7/5).

Dalam dua minggu terakhir, serangan juga meningkat pada sasaran yang dikuasai Rusia, terutama di Krimea. Ukraina mengatakan, penghancuran infrastruktur musuh adalah persiapan untuk serangan darat yang telah lama diperkirakan.

Putin menginvasi Ukraina pada 24 Februari 2022, dan menyebutnya sebagai operasi militer khusus untuk mempertahankan Rusia dari neo-Nazi di Ukraina. Tetapi Putin dan sekutunya mengatakan, invasi itu adalah perampasan tanah yang tidak beralasan.

Invasi itu memicu konflik terbesar di Eropa sejak Perang Dunia Kedua dan telah menewaskan ribuan orang, serta memaksa jutaan orang meninggalkan negara itu. ● tom

### Menteri Pendidikan Serbia Mengundurkan Diri Setelah Penembakan Massal

**BELGRADE(IM)** - Menteri pendidikan Serbia mengundurkan diri menyusul dua penembakan massal, salah satunya di sekolah dasar, yang menewaskan 17 orang. Menteri Pendidikan Branko Ruzic adalah pejabat Serbia pertama yang mengundurkan diri atas penembakan itu, kendati ada seruan luas agar lebih banyak pejabat senior mundur setelah pertumpahan darah berturut-turut.

Pemakaman terhadap sembilan korban penembakan di sekolah di Ibu Kota Serbia, Beograd berlangsung pada akhir pekan. Serangan penembakan lainnya terjadi di daerah pedesaan di selatan Ibu kota yang menewaskan delapan orang. Insiden penembakan ini mengujikan seluruh warga Serbia. Penembakan massal terakhir kali terjadi di negara tersebut satu dekade lalu.

Setelah serangan penembakan pertama, Ruzic dengan cepat menyalahkan pengaruh internet dan meluasnya media sosial, termasuk video game yang berkembang dan Barat. Kritik semacam itu biasa terjadi di Serbia. Penjahat perang Serbia sebagian besar dianggap sebagai pahlawan. Sentimen pro-Rusia dan anti-Barat berkembang pesat dalam beberapa tahun terakhir karena anggota kelompok minoritas secara rutin menghadapi pelecehan dan terkadang kekerasan fisik.

Penembakan massal terakhir di Serbia terjadi pada 2013, ketika seorang veteran perang melepaskan tembakan hingga menewaskan 13 orang. Dalam insiden penembakan terbaru, pelaku penembakan massal di sekolah adalah seorang anak laki-laki berusia 13 tahun. Dia menembaki teman-teman sekolahnya, menewaskan tujuh anak perempuan, seorang anak laki-laki dan seorang penjaga sekolah.

Kecelakaan lainnya, seorang pria berusia 20 tahun menembak secara acak di dua desa di pusat Serbia, dan menewaskan delapan orang. Kedua pelaku penembakan berhasil ditangkap. Pelaku berusia 13 tahun itu terlalu muda untuk dituntut secara pidana. Dia ditempatkan di klinik kejiwaan. Sementara pelaku kedua

merupakan pria yang diidentifikasi sebagai Uros Blazic. Dia menghadapi dakwaan pembunuhan tingkat pertama dan kepemilikan senjata dan amunisi tanpa izin. Motif serangan masih belum diketahui. Blazic ditangkap mengenakan kaus pro-Nazi.

Dia mengatakan kepada jaksas bahwa dia menembak orang yang tidak dia kenal secara pribadi karena ingin menyebarkan ketakutan di antara penduduk. Pihak berwenang menjanjikan tindakan keras, serta berkomitmen untuk meningkatkan keamanan di sekolah dan di seluruh negeri.

Pada Minggu (7/6), Kementerian Dalam Negeri mengatakan individu dapat menyerahkan senjata yang disimpan secara ilegal mulai Senin (8/5) hingga 8 Juni tanpa menghadapi tuntutan apa pun. Mereka yang mengabaikan perintah itu akan menghadapi tuntutan dan jika terbukti bersalah, berpotensi dihukum penjara. “Kami mengundang semua warga negara yang memiliki senjata ilegal untuk menyerahkan senjata ini, untuk pergi ke kantor polisi terdekat dan menyerahkan senjata yang tidak memiliki dokumen yang layak,” kata pejabat polisi Jelena Lakicevic.

Lakicevic mengatakan, penyerahan sukarela berlaku untuk semua senjata api, alat peledak seperti granat, bagian senjata dan amunisi yang disimpan orang secara ilegal di rumah mereka. Presiden Serbia Aleksander Vucic mengkritik oposisi politik karena merencanakan protes terhadap pemerintahnya untuk penanganan krisis. Dia mengatakan, perpecahan yang terjadi di tengah krisis akan sangat buruk bagi negara.

Politisi oposisi menuduh Vucic merampas hak dua tersangka penembak untuk pengadilan yang adil. Oposisi menyebut pelaku Blazic tidak akan pernah melihat cahaya lagi selama mendekam dalam penjara. Oposisi juga merilis informasi medis tentang pelaku anak laki-laki yang berusia 13 tahun beserta slip gaji orang tuanya. Oposisi menuduh presiden menggunakan pidatonya di televisi untuk mempromosikan tindakan darurat keras yang anti-demokrasi dan ilegal. ● ans

## Presiden Turki: 1,7 Juta Orang Hadiri Kampanye Massal di Istanbul

**ANKARA(IM)** - Saat kurang dari seminggu tersisa untuk pemilu presiden dan parlemen di Turki, Presiden Recep Tayyip Erdogan mengadakan kampanye massal di Istanbul, Minggu (7/5), dengan setidaknya 1,7 juta orang hadir dalam kampanye tersebut.

Erdogan memuji kerumunan besar orang dalam kegiatan di Istanbul itu dan mengenang pencapaian pemerintahannya selama 21 tahun terakhir. Pemimpin Turki tersebut mengatakan pemerintahannya telah melipatgandakan pendapatan nasional selama 21 tahun terakhir.

“Selama 21 tahun, kami telah menyediakan pekerjaan dan makanan pada 21 juta orang tambahan ke populasi kami. Kami membangun 10,5 juta rumah baru dalam 21 tahun dan menyediakan rumah-rumah untuk keluarga,” kata Erdogan.

Erdogan mengkritik kelompok oposisi Turki atas retorika permusuhan mereka pada pesawat nirawak (drone)



RECEP TAYYIP ERDOGAN  
Presiden Turki

dan drone tempur buatan dalam negeri. Erdogan pun berjanji untuk lebih meningkatkan industri pertahanan negara.

Mengenai energi, Erdogan mengingatkan kembali mengenai cadangan gas dan minyak bernilai miliaran dolar yang ditemukan di Laut Hitam dan di selatan wilayah Gabar,

Turki, yang telah digunakan untuk kepentingan bangsa Turki.

Erdogan juga mengatakan pemerintahannya sedang melaksanakan ‘Proyek Terowongan Great Istanbul’ yang dia sebut akan menjadi terowongan ketiga yang melewati bawah Laut Marmara.

“Kita sedang mempersiapkan Istanbul untuk Abad Turki, dan Istanbul akan menjadi lokomotif untuk kebangkitan Abad Turki,” tambahnya.

Pemilihan umum di Turki akan dilaksanakan pada 14 Mei. Pada surat suara untuk pemilihan presiden, para pemilih akan memilih antara Presiden Recep Tayyip Erdogan, yang mencalonkan diri kembali, serta kandidat oposisi terkemuka Kemal Kilicdaroglu, Muharrem Ince, dan Sinan Ogan.

Sementara itu, sebanyak 24 partai politik dan 151 calon independen bersaing memperebutkan kursi di parlemen Turki yang beranggotakan 600 orang. ● ans



CHINA DAILY

### BANJIR DI JIANXI

Markas besar pengendalian banjir dan kekeringan Provinsi Jiangxi, Tiongkok mengungkapkan, hampir 500.000 orang di Jiangxi terdampak banjir akibat hujan lebat yang mengguyur provinsi itu dari Jumat (5/5) hingga Minggu (7/5), dan sekitar 14.000 dari mereka telah dievakuasi, Minggu (7/5).

## Australia Janjikan 10 Miliar Dolar Bantuan Biaya Hidup

**SYDNEY(IM)** - Pemerintah Australia mengatakan akan memasukan bantuan biaya hidup bagi keluarga dan bisnis sebesar 14,6 miliar dolar Australia atau 9,84 miliar dolar AS selama empat tahun ke anggaran federal. Canberra berjanji bantuan ini tidak akan memacu inflasi.

Pemerintah federal Australia mengatakan rencana ini dirancang untuk meringankan tekanan harga dan inflasi. Pada kuartal pertama tahun ini inflasi mulai mereda tapi masih 7,0 persen, tertinggi dalam 30 tahun terakhir. “Inti dari anggaran adalah bantuan biaya hidup yang tidak akan menambah inflasi,” kata Menteri Keuangan Australia Jim Chalmers dalam pernyataannya, Senin (8/5).

“Masyarakat sedang tertekan, kami berhati-hati mempercepat dan merancang anggaran ini sehingga mengurangi tekanan biaya hidup bukan menambahnya,” kata Chalmers.

Pemerintah Australia akan mengungkapkan anggaran bantuan finansial pada lebih dari 5 juta keluarga pendapat rendah, usaha kecil dan pensiunan yang kesulitan dengan tagihan listrik.

Chalmers berulang kali mengatakan anggarannya akan ketat pada pengeluaran sehingga tidak menambah tekanan inflasi tapi tetap memberikan bantuan. Pekan lalu bank sentral Australia (RBA) mengejutkan pasar dengan menaikkan suku bunga, mematahkan prediksi RBA akan menaikkan suku bunga dalam waktu dekat.

Pada Jumat (5/5) lalu RBA memperingatkan risiko inflasi masih tinggi. Mengingat rendahnya pertumbuhan produksi, kenaikan harga energi dan lonjakan tarif sewa. Bantuan pemerintah dilakukan setelah Canberra menyetujui 11,3 miliar dolar Australia dari kenaikan gaji perawat orang lanjut usia selama empat tahun. Sambil mengumumkan pajak tambahan tembakau sebesar 5 persen dan mendapatkan 2,4 miliar dolar Australia dari pajak produsen gas dan minyak.

Dalam anggaran ini diperkirakan defisit Australia akan turun tajam karena aliran pendapatan dari ekspor komoditas. Namun prospeknya akan tenang karena tantangan fiskal masih membayangi. ● ans

## PBB Desak Kesepakatan Ekspor Biji-bijian Laut Hitam Dilanjutkan

**WASHINGTON(IM)** - Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mendesak Rusia, Ukraina, dan Turki untuk melanjutkan perundingan mengenai keberlanjutan kesepakatan ekspor biji-bijian dari Laut Hitam, ketika mereka melakukan pertemuan di Istanbul pada Minggu (7/5).

“Kami mendesak semua pihak untuk melanjutkan pembicaraan mereka, mengatasi tantangan operasional, serta bekerja menuju implementasi penuh dan keberlanjutan inisiatif tersebut,” kata Wakil Juru Bicara Sekretaris Jenderal PBB Farhan Haq dalam pengarahannya.

Dia berharap pertemuan di Istanbul yang dihadiri oleh pejabat teknis dari Turki, Rusia, Ukraina, dan PBB untuk membahas kesepakatan ekspor biji-bijian Laut Hitam akan berlanjut dengan pertemuan tingkat pejabat tinggi. Menurut Farhan, Pusat

Koordinasi Bersama (JCC) di Istanbul belum mencapai kesepakatan untuk mengizinkan kapal baru berpartisipasi dalam inisiatif biji-bijian Laut Hitam. “JCC melanjutkan pekerjaan inspeksi hariannya pada kapal-kapal yang sebelumnya telah mendapat izin,” ujar dia.

Kepala Ekonom Organisasi Pangan dan Pertanian (FAO) Maximo Torero menilai kesepakatan tersebut penting dengan meningkatkan ketersediaan biji-bijian untuk dunia dan menurunkan harga. Rusia dan Ukraina, yang ditengahi oleh PBB dan Turki, menandatangani kesepakatan untuk melanjutkan ekspor biji-bijian dari tiga pelabuhan Ukraina di Laut Hitam, yang sempat terhenti setelah melulus perang antara Moskwa dan Kiev. Kesepakatan yang ditandatangani pada Juli 2022 itu akan berakhir pada 18 Mei mendatang. ● tom

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

#### Kantor Cabang Pembantu Abda

Gd. ABDA Jl. Jend. Sudirman Kav. 59 No. 77 Lt. GF No. GF - D Blok A Senayan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Sentraya (021) 27881858

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

**KB Bukopin**